

En qué invertirán los temuquenses durante estas Fiestas Patrias 2024

LÍDER DEL COMERCIO ENTREGÓ COMPLETA “RADIOGRAFÍA”. En promedio, los consumidores gastarán 200 mil pesos extras, dijo René Inzunza.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

200.000

mil pesos aproximadamente sería el gasto promedio en Fiestas Patrias, advierten desde la Cámara de Comercio Detallista de Temuco.

Los estudios que se han hecho por instituciones especializadas indican que, en promedio, las familias de la Región de La Araucanía y del país invertirán en estas Fiestas Patrias 2024 alrededor de 200 mil pesos, destinándolos, principalmente, a la compra de alimentos y de pasajes para viajar, indicó el presidente de la Cámara de Comercio Detallista de Temuco, René Inzunza.

El monto, que a simple vista parece bastante alto, prosiguió Inzunza, se debe a que las Fiestas Patrias este año se extenderán por casi una semana y en todos los hogares se han venido preparando para tener todos los elementos necesarios para esta celebración, añadiendo que el alza en el consumo de productos vinculados con los festejos se intensificó a partir de ayer 15 de septiembre. “Las cifras más precisas, manifestó Inzunza, muestran que entre el 12 y el 17 de septiembre, las familias incurrirán en un gasto de 160.000 pesos pro-

medio, lo que corresponde a algo más del 16% de gastos adicionales a los de un mes normal. Con respecto al año 2023, se estima que el gasto total alcanzará un alza de 3%, lo que va en la línea de la recuperación del sector del comercio minorista”.

AGUINALDOS

Es importante señalar, agregó el líder del comercio detallista de Temuco, que una parte importante del gasto adicional de las Fiestas Patrias se sustentará con el aguinaldo, tradicional gratificación que reciben los trabajadores a propósito de las celebraciones. En el sector público, prosiguió, el monto extra al salario puede variar entre los 59 mil pesos a un poco más de 85 mil pesos. En el sector privado, el dinero adicional al sueldo llegaría a los 85 mil pesos en



RENÉ INZUNZA, PRESIDENTE DE LA CÁMARA DE COMERCIO DETALLISTA DE TEMUCO, DIO A CONOCER EN QUÉ SE CONCENTRARÁ EL CONSUMO EN ESTAS FIESTAS PATRIAS 2024.

algunos casos, indicó.

Sobre en qué se concentrarán los gastos, el líder de los comerciantes de Temuco dijo que la alimentación se tomará gran parte del consumo adicional de las Fiestas Patrias este 2024. “Uno de los productos más demandados, prosiguió Inzunza, será la carne -usada para los asados, los anticuchos y para el

relleno de las tradicionales empanadas de pino-, que para esta fecha se consumen un 50% más que en el resto del año. Los temuquenses y los chilenos gastarían 20 mil pesos más en promedio para adquirir este producto (la carne). Más atrás en el listado están las verduras -cuyo consumo sube en un 40% con cerca de 10 mil pesos

adicionales en la cuenta-, y el pan -con un alza del 30% y un cargo promedio de alrededor de 5 mil pesos.

“PREPARADOS”

En los alimentos preparados, el incremento más fuerte está en las empanadas, que triplican su demanda en comparación al resto del año. Las bebidas alcohólicas también experimentan un alza en el interés de los clientes, con el vino como uno de los protagonistas. A estos productos, se agrega el incremento en el interés por servicios como viajes, transporte, turismo y entretenimiento”, concluyó.

Por último, René Inzunza, expresó su deseo que todas las familias puedan disfrutar de estas Fiestas Patrias, que tendrán cinco días de celebración, de los cuales sólo dos son feriados irrenunciables para el comercio: el 18 como el 19 de septiembre pertenecen a esta categoría, lo que implica el cierre de locales comerciales que tengan trabajadores, es decir, que no sean atendidos por sus propios dueños, porque de lo contrario se exponen a altas sanciones, concluyó. 

Calefacción infrarroja en la

EL AUSTRAL